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Étaient présents : 
 
Vicky Painchaud 
Marc Desjardins 
Marc Sabourin 
Renaud Guiard 
Philippe Marazzani 
François Pilon 
Evangelia Costamis 
Baris Demir 
Johanne Pelland 
Ginette Lanteigne 
Hui Yee Ho 
Miguel Leblanc 
Yuliya Milinkis 
Sanjay Persand 
Marc Joseph 
Michele Loriston 

Jenny Chong 
Rita De Viti 
Mary Paradis 
Jenny Yee 
Peter Rosenthal 
Wendy Altidor 
Shemin Mawji 
Eric Roy 
François Goulet 
Isabelle Gagné 
Stephane Ducharme 
Jean Tremblay 
Julien Rossignol 
Karim Hallal 
Rotana Sam 
Pierre Gauthier 

Christopher Cousineau 
Martine Mathurin 
Othmane Boukouiss 
Laurent Martin 
Jean-Claude Frigon 
Jessica Vingerhoeds-
Carbino 
Guillaume Bruant 
Pierre Lamarre 
Marc-André Bédard 
Vincent Fortier 
Claude Mercier 
Sean Zunini 
Christian Leclerc 
Dugué Jean-Louis 

 
Invités : Yvon Brodeur 
 
Le président d'assemblée, Renaud Guiard, ouvre la réunion. 
 
Philippe Marazzani est nommé secrétaire de l'assemblée. 
 
Le président présente l'exécutif aux membres. 
 
1— Adoption de l'ordre du jour : 
 

• Le président fait la lecture de l'ordre du jour.  
 

• Le président demande s'il y a des modifications demandées.  
o Aucun changement n'est proposé à l'ordre du jour.  

• Miguel Daraîche-Leblanc propose l'adoption de l'ordre du jour, appuyé par 
Marc Sabourin.  



• Le président demande si quelqu'un exige le vote. 
• L'ordre du jour est adopté à l'unanimité. 

 
2— Lecture et approbation du procès-verbal de l’assemblée générale 
annuelle précédente 
 
 Le président fait la lecture du procès-verbal de l'assemblée générale du 8 
juin 2017.   
 
• Le président demande s'il y a des changements à apporter au procès-verbal :  

� Aucun changement n’est demandé 
• L’adoption du procès-verbal 2017 est proposée par Marc Sabourin qui est 

appuyé par Miguel Daraîche-Leblanc. 
• Le président demande si quelqu'un exige le vote. 
• Le procès-verbal est adopté à l'unanimité. 
 
3— Présentation des invités 
 

Le président d’assemblée nous présente M. Yvon Brodeur, directeur de la 
région du Québec, IPFPC. M. Brodeur s’adressera aux membres un peu plus 
tard. 
 
4— Affaires découlant du procès-verbal précédent 
 
 Aucun suivi n'est requis pour les affaires découlant du procès-verbal de 
2017. 
 
5— Rapport du président 
 
 Le président d'assemblée reprend la parole comme président du chapitre 
et fait son rapport. Il fait la liste des activités organisées pour nos membres cette 
année, dont les 5 à 7 au Bénélux, au Speakeasy, puis la dégustation de Whisky 
à l’ile noire. 
  
6— Rapport du trésorier 
 
 Le président d’assemblée cède le plancher au trésorier, Marc Desjardins 
qui nous parlera des états financiers de 2017 et du budget 2018. 
 
• Le trésorier passe en revue avec les participants les revenus et les dépenses 

de 2017. 
• Le trésorier ouvre le plancher aux questions des participants sur le rapport 

financier. 
o Il n’y a aucune question. 

• Le trésorier propose l’adoption des états financiers de 2017. 
• Il est appuyé par Renaud Guiard. 



• Le président demande si quelqu'un exige le vote. 
• Les états financiers de 2017 sont adoptés à l’unanimité. 

 
7— Approbation du budget 
 
• Le trésorier dévoile budget de 2018. 
• Le trésorier demande s’il y a des questions sur le budget de 2018. 

o Il n’y a aucune question. 
• Le trésorier propose l’adoption du budget de 2018 
• Il est appuyé par Renaud Guiard. 
• Le président demande si quelqu'un exige le vote. 
• Le budget de 2018 est adopté à l’unanimité. 
 
8— Statuts 
 
• Le président d'assemblée présente le modèle de statuts du chapitre et les 

changements à approuver. 
• Le président d'assemblée propose l'adoption des statuts tels que modifiés en 

plénière 
• Il est appuyé par Marc Desjardins. 
• Le président demande si quelqu'un exige le vote. 
• Les nouveaux statuts du chapitre Ville-Marie sont adoptés à l’unanimité. 
  
9— Parole à notre invité 
 
Notre invité est Yvon Brodeur, directeur de la région du Québec à l’IPFPC. M. 
Brodeur présente sa vision de la région du Québec. Il nous parle de l’affiliation 
de la région du Québec à la FTQ et de la formation dont la région bénéficie grâce 
à la FTQ. Il rappelle aux membres présents que c'est une année électorale au 
sein de l'exécutif de l'Institut et demande à tous les membres de ne pas manquer 
d'exprimer leur droit de vote. 
 
10— Élections 
 
 Le président de l'assemblée parle du rôle de membre directeur (ou 
membre régulier). Cela implique de donner un peu de temps personnel, pour 
assister aux réunions de l’exécutif, à raison d’environ 6 par année. Ces réunions 
ont lieu le soir mais le souper est payé. Vicky Painchaud ajoute que cette 
implication sert aussi à informer et mobiliser les membres du chapitre qui ne 
veulent pas entendre parler de syndicat et les inviter si possible à des 
manifestations, comme, par exemple, la manifestation contre Phénix. C'est votre 
chapitre qui s'occupe d’organiser ces événements.  
 
Renaud Guiard est désigné président d’élection et produira le rapport d'élection. 
Quatre postes de membres réguliers dont trois sortants et un vacant sont en 
élection. 



 
• Vicky Painchaud est proposée par Miguel Daraîche-Leblanc. Elle accepte et 

est élue par acclamation. 
• François Pilon est proposé par Marc Sabourin. Il accepte et est élu par 

acclamation.  
• Evangelia Costamis est proposée par Rita De Viti.  Elle accepte et est élue 

par acclamation. 
• Poste vacant - Eric Roy propose sa candidature. Il est élu par acclamation. 
 
Le président de l’assemblée présente le nouvel exécutif du chapitre : Renaud 
Guiard, président; Marc Sabourin, vice-président; Marc Desjardins, trésorier; 
Philippe Marazzani, secrétaire; les membres réguliers sont Evangelia Costamis, 
Vicky Painchaud, Éric Roy, François Pilon, Damien Noël, Baris Demir et Dugué 
Jean-Louis. 
 
11— Varia 
 
 Le président d’assemblée explique que cette partie consiste à donner la 
parole aux membres afin qu’ils expriment leurs commentaires ou posent des 
questions. Pas de commentaires ou questions. 
  
12— Levée de l’assemblée 
 
• L'ordre du jour étant épuisé, le président demande si quelqu'un propose la 

levée de l'assemblée. 
• Miguel Daraîche-Leblanc propose la levée de l'assemblée 
• Il est appuyé par Éric Roy. 
• Le président demande si quelqu'un exige le vote. 
• La levée de l'assemblée est adoptée à l'unanimité. Le président remercie tous 

les participants. 
• La séance est levée. 

 
 
 
 
_____________________________ 
Renaud Guiard, président d'assemblée 

 
 
 
 
 _____________________________ 
 Philippe Marazzani, secrétaire 
 
 
 ____________ 



 Date 




